

Aktuelle Information von St. Elisabeth:

Qualitätssicherungsvisite



Newsletter 2/2021

Sehr geehrte/r Dr. Max Mustermann,

Werte Mitglieder!
Werte Förderer des Vereins St. Elisabeth!

Wir haben zu unserer diesbezüglichen Aussendung viele Rückmeldungen erhalten. Viele begrüßen unser Engagement und Bemühen um eine optimale Organisation der Betreuung.

Oftmals wird angegeben, daß die von der ÖQZ vorgeschriebene quatalsweise Durchführung der Qualitätsvisite nicht erforderlich sei. Da wir unsere Mitglieder nicht mit der vom ÖQZ vorgeschriebenen Maßnahme vor vollendete Tatsachen stellen wollten, haben wir die Information mit der Bitte um entsprechende Rückantwort gestaltet.

Wir wollen auch weiterhin in unserer Tätigkeit das Wohlergehen der Betreuungsbedürftigen in den Mittlepunkt stellen und werden die Qulaitätssicherungsvisiten nur dort und in der Häufigkeit durchführen wie diese auch gewünscht sind (abweichend von der ÖQZ Vorgabe).

Für das Präsidium

Ing. Johann Ehrentraut, Obm. Stv.

© 2020 Verein St. Elisabth

Sie wollen den Nwesletter zukünftig nicht mehr erhalten? abbestellen hier Newsletter weitersenden? Emfpehlung hier

